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        Für:_____________________________ 

 
 

Protokoll vom 24.3.2022 
 

 
Es waren dabei: Hanaa, Osman, Faye, Jedi, Hassan, Laura, Leon, Mohammad, Ceyda, Joel, 

Sebastian, Paul, Fr. Schuppelius 
 

Darüber haben wir gesprochen: 
 

 Schülercafé 
Die Schlösser im Schülercafé funktionieren nicht richtig. Man kann 
manche Türen nicht richtig abschließen. Wir wollen Herrn Schulz 
Bescheid sagen. Wir überlegen auch, wann wir in das neue Schülercafé 
umziehen können. Zuerst müssen die Klassen in den Neubau einziehen, 
damit die Räume frei werden.  

 Mittagessen auswählen 
Es ist noch nicht geklärt, ob wir in Zukunft beim Mittagessen wieder 
zwischen zwei Essen auswählen können. Joel, Leon und Ceyda wollen 
nochmal zu Herrn Peter gehen und ihn danach fragen. 
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Schulkonferenz 
Joel berichtet von der Schulkonferenz. Herr Peter hat allen die neue 
Schulküche gezeigt. Die Schulküche ist fast fertig und sieht gut aus. 
Dann sind alle in den Neubau gegangen. Wir haben die neuen Räume 
angeschaut. In 4-6 Wochen sollen die Klassen dort einziehen. In den 
Neubau ziehen fünf Klassen: 10a, 10b, 5, 6b und 7.  Ceyda und einige 
andere Klassensprecher möchte den Klassen beim Umzug helfen.  
 

 Bei nächsten Mal reden wir über: 
- Schulessen 
- Schülercafé 
- Worum wollen wir uns kümmern? 

 
 

         07.04.  Das nächste Treffen findet am 07. April statt.      
von: B. Schuppelius 


